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① 本町の人口減少対策について 

 ここ十数年横ばいを続けてきた長与町の人口が、いよいよ減少に転じています。

人口減少に対する長与町の取り組みについてお伺いします。 

（１）本町の出生率と全国の出生率の推移と、これを上げるための取り組みをお伺

いします。 

（２）高校を卒業し大学進学のために転出された方が、そのまま県外に就職するケ

ースが多いと思われます。大学を卒業したあとに地元に戻る人を増やすための

取り組みをお伺いします。 

（３）長崎県の取り組みとして、地域産業雇用創出チャレンジ支援事業補助金の取

組みがありますが、この制度を利用した長与町への移住者はどの程度いらっし

ゃるのかお伺いします。 

（４）地域おこし協力隊という制度がありますが、長与町での取り組みをお伺いし

ます。 

 

② 雑草対策について 

 道路脇や歩道、河川など、雑草がひどく目立ちます。景観を損なうとともに、車

両、歩行者の通行の妨げになります。 

（１）国道、県道、町道などの道路の管理、特に雑草の除草作業についてお伺いし

ます。 

（２）ＪＲの線路際の雑草の除草作業についてお伺いします。 

（３）河川の雑草の除草作業管理についてお伺いします。 

 

 


